



もちづき  
亮佑  
(29)

りょうすけ

日本共産党

衆議院大阪18区  
国政対策委員長

## 野党連合政権で コロナ乗り越え新しい政治を！

プロフィール

1991年生まれ。29歳。大阪府茨木市出身。京都大学大学院で原子力工学を学ぶ。2017年より日本共産党阪南地区委員会に勤務。現在、党衆議院大阪18区国政対策委員長、阪南地区新型コロナ対策本部長。

趣味：ロシア音楽・美術・鉄道旅行・古書・万年筆修理など

泉州民報

No. 91 2021. 2. 22 発行：日本共産党阪南地区委員会 岸和田市作才町1-10-37  
※ 日本共産党阪南地区委員会はもちづき亮佑氏の経歴を紹介しています。

# 生活の苦しさは政治の責任

「コロナでバイトを訪れた学生一人ひとりにクビに」「食べることに話を聞く、もちづき亮佑も困っている」という青氏(29)。大阪府南部の年の話を聞くと、いった泉州地域、衆院大阪18区い世の中どうなってしまうの日本共産党の予定候補だったんだと思います。です。

## マルクス発見

大阪府茨木市で育ちました。小学生の頃から辞書を読むのが好きで、親に頼み買ってもらった広辞苑で「ブルジョア」と「プロレタリア」という言葉を発見。周りに党員はいませんでした。世の中の理不尽とたたかう日本共産党の存在は知っていました。中学の時には初めて『共産党宣言』を読みます。

「中学生には難しい理

## 衆院大阪18区候補 もちづき 亮佑さん(29)



地域をまわり宣伝するもちづき氏=11日、大阪府忠岡町

屈がいろいろ書いてあ 発について学びます。直り、簡単には社会主義に 後の「3月11日」に福島なるようなことではない で原発事故が起こりま と知り、当時の私は少し す。「原子力の分野で人 がっかりしました」と笑 民の側に立つ人間が必 いるながら振り返ります。 要」と一念発起。京都大 2011年、高等専門 学大学院に進学し、キャ 学校在学中に、学外で研 ンパスをうろうろしてい 究用の小型原子炉を使っ る時に「マルクス」と対 た実験に参加する機会を 面します。 得て、1週間みっちり原 そのマルクスの顔が描

かれた立て看板は、民青 感。当初、市民代表とし 京大の資本論学習会の て共産党の候補者を立て 案内でした。学習会で対 られず、共闘への決意と 話が弾み民青に誘われ、 ともに悔しさも感じまし のちに共産党にも入党。 た。毎晩、会議後に家に 研究のため泉州地域へ活 帰る夜道で自転車をごき 動の場を移します。 ながら葛藤し、「いっそ

印象深い活動は、20 私が出ますと言おう」と 15年の戦争法案(安保 思ったことも。そして今 法制)反対運動。同世代 回、立候補を決意しま の仲間と「泉州サウンド デモ」を立ち上げ。関西 す。

「生活が苦しいのに 『しかたない』と言う青 一円の青年有志が共催し 年もいます。でもあなた た大阪・御堂筋の大規模 が今こんなにも苦しい状 デモでは、集会直前に突 況に追い込まれているの 然任されたスピーチが話 は、自己責任ではなく政 題を呼びます。 治の責任です。だから私

## 「私が出ます」

市民・野党共闘の発展 変えられる。今あなたが で泉州市民連合が発足 感じる苦しさを言葉にで し、もちづき氏も参加。 きないなら、私が言葉に 宣伝や学習会を重ね、党 して国政に届けます」 派を超えた共同を広げま たちももちづき氏は力強く語 すが、17年の衆院選で候 補者調整の難しさを実 ります。

(速水大地)